

Tiefbauamt Dampf gemacht

Asphaltarbeiten: Intervention des AC Münster im ADAC zeigt Wirkung

MÜNSTER. Wie einer Pressemitteilung des Tiefbauamtes zu entnehmen ist, werden die Asphaltarbeiten auf dem Albersloher Weg im Bereich Erbdrostenweg in den nächsten vier Nächten durchgeführt, nachdem der Automobil-Club Münster (ACM) im ADAC nach eigenen Angaben diesbezüglich interveniert hat. Kritisiert wurde in der E-Mail des Clubs der schleppende Fortgang der Bauarbeiten mit

der Folge, dass es häufig zu Staus gekommen sei. Dies habe zur Folge gehabt, dass die Wohngebiete mit zwei Schulen und einem Kindergarten stark belastet wurden, heißt es in der Mitteilung des ACM.

Auf derartig stark frequentierten Hauptverkehrsstraßen, so die Kritik, wäre es sinnvoll, die Arbeitszeiten von 7 bis 20 Uhr auszuschöpfen, um die Behinderungen für den Verkehr auf

ein Mindestmaß zu reduzieren. Bereits in der Vergangenheit hatte der ACM das Baustellenmanagement des Tiefbauamtes kritisiert. Der ACM-Vorsitzende Wolfgang Husch ist umso mehr erfreut, dass hier anscheinend eine schnelle Reaktion möglich wurde. Er hofft auf ein Umdenken der Verantwortlichen des Tiefbauamtes in der Zukunft bei Bauarbeiten an ähnlich sensiblen Stellen in der Stadt.